

Clément,

Tu étais notre grand cousin de la famille Quinet et nous t'avons toujours vu comme notre cousin baba cool, véritable fêtard et bon vivant.

Nous admirions tes valeurs, en particulier ton engagement écologique et ton lien étroit avec la nature qui t'ont permis de démontrer comment vivre avec moins mais mieux.

Pour nous, sans nul doute tu représentais le partage, le rire et l'humour. Ton sourire ne quittait jamais ton visage et celui-ci était réconfortant et contagieux. Nous n'oublierons jamais ton amour pour la musique, tu étais d'ailleurs pour nous une véritable référence en matière de musique.

Parmi tes plus grandes qualités, nous tenons à souligner également ton intelligence manifeste ; tu avais toujours un esprit critique et une explication pour tout, fidèle à l'ingénieur que tu étais.

Tu avais le cœur sur la main et étais toujours prêt à aider ceux qui en avaient besoin. En tant que papa exceptionnel, tes valeurs resteront à jamais gravées dans le cœur de Maël et Lily.

D'une certaine manière, nous t'avons toujours considéré comme un modèle. Même si la vie ne t'a pas épargné, tu la savourais pleinement et trouvais toujours le moyen de voir le positif pour avancer.

Tu avais ce don de prendre les choses avec humour et de faire aller Sophie (le coup du divan provenant des encombrants l'a probablement marquée à jamais).

Clément, il nous sera difficile de réaliser ton absence...

Tu vas énormément nous manquer !

Transmets des bisous à ta maman et à Marie-Pascal. Nous espérons qu'elles seront là pour t'accueillir chaleureusement.